

Riviera  
keys

**12 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7564948**

**2 215 000 €**

**Fréjus**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce grand mas provençal d'environ 500 m<sup>2</sup> au charme fou, se compose de plusieurs logements indépendants. Le corps principal d'une surface de près de 226 m<sup>2</sup>, est constitué d'un hall d'entrée, d'un séjour de 70 m<sup>2</sup> avec vue mer, âtre camarguais et mezzanine, d'une grande cuisine avec four à pizza, d'une chambre avec salle de bains, d'un vestibule et de toilettes. Le tout ouvre sur la terrasse et sa piscine. La galerie aux arcades en pierres apparentes, mène à quatre studios. A l'étage se trouve un deux pièces. Le porche du rez-de-chaussée donne sur une chambre avec salle de bains, ainsi que sur un ...

This large Provençal style mas of approximately 500 m<sup>2</sup>, is composed of several independent dwellings. The main building of almost 226 m<sup>2</sup>, consists of an entrance hall, a 70 m<sup>2</sup> living room with a sea view, a Camargue hearth and a mezzanine, a large kitchen with a pizza oven, a bedroom with a bathroom, a hallway and a toilet. All these rooms open onto the terrace and its swimming pool. The gallery with exposed stone arches, leads to four studios. On the first floor there is a one-bedroom apartment. The porch on the ground floor leads to a bedroom with a bathroom, as well as to another ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

